聖中だより





学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

体育祭

校長 矢野 尚子

体育祭が終わって 2 週間が経ちました。2 週間前からの準備期間、校長室の窓から練習の様子を見てきました。練習が続いて疲れもたまってきているだろうけれども、コツコツと練習に励む姿。日に日に上手になっていくバトンパス (特に I 年生の上達度はすごかった!)。予行練習ではビシッと

決まった入場行進から始まり、競技に、応 援に、係の仕事に真剣に取り組む姿に本番 への期待度が高まりました。

そして当日、生徒の皆さんには、スローガンどおりに力を出し切ることを味わってほしいと話をしました。





最後まで力を出し切る姿、 学年を超えて応援するそれぞれの組のパワー、競技の裏で仕事に走り回り進行を支えた係生徒。学校全体で盛り上がり、楽しめたことが素晴らしかった!クラスで、学年で、全校で見事に第41回の体育祭をつくりあげました。

本番までの練習とはちがった競技の結果に、正に「Never Give Up」のもつ意味を体感できた人も多かったでしょう。勝敗の結果だけではなく得られたものがあったのは、自分が努力を積み重ねてきて、真剣に取り組んだからこそです。この先の様々な活動で、さらにこのような経験を積んでいってください。それが自信につながり、また別の場面で生かされるはずです。



体育祭が終わり今日までの間にたくさんの学年だよりや学級だよりを読みました。学年、担任の先

生の言葉から、当日はもちろん、準備の段階からの頑張りやクラスで課題に向き合ってきた様子がよくわかりました。生徒作文からは、実行委員をはじめクラスメイトや裏で支えてくれた人たち、また他学年の生徒への感謝の気持ちがたくさん書かれていたことが印象的でした。これぞ学校行事です。



明日 6 月 18 日は聖ヶ丘中学校の開校記念日です。今から 41 年前の昭和 59 年の 4 月に開校されました。今の聖ヶ丘中学校の姿を当時の生徒に伝えるとしたら、あなたはどのように伝えますか?

第2号 多摩市立聖ヶ丘中学校発行 令和6年6月17日 体育祭



















6、7月の行事予定

6/1(土)第41回 体育祭

3(月)振替休業日

- 4(火)体育祭予備日①
- 5(水)体育祭予備日② 地域未来塾
- 6(木)専門委員会
- 7(金)中央委員会 ゴーヤ地域配布(1年) ESD 授業(2年)
- 10(月)生徒会朝礼 安全指導
- 12(水)定期考查 1 週間前
- 14(金)避難訓練
- 17(月)全校朝礼
- 18(火) 開校記念日
- 19(水)第1回定期考査(理・社・美)
- 20(木)第1回定期考査(数・国・保体)
- 21(金)第1回定期考査(英・技家・音)
- 24(月) プール開き 実カテスト(3年)
- 25(火)がん教育講話(2年)
- 26(水)地域未来塾

30(金)定期健康診断(終)

7/1(月)安全指導 専門委員会

2(火)第1回進路説明会・

修学旅行説明会(3年)

- 3(水)地域未来塾
- 4(木)中央委員会
- 5(金)セーフティ教室 漢検
- 8(月)生徒会朝礼 避難訓練
- 9(火)上級学校の先生の話を聞く会(3年)
- 10(水)地域未来塾

15 (月) 海の日

- 17(水)地域未来塾
- 18(木)給食終 大掃除 プール納め
- 19(金)1学期終業式
- 22(月)夏季休業日(始)教育相談(始)
- 26(金)教育相談(終)
- ※教育相談の(終)は担任の出張等で延びることがあります。